PERIÓDICO

HojadeRuta

PÁGINA

FECHA

15-10-24

SECCIÓN

LEGISLATIVO





Diputados Federales Del PRI Votan En Contra De Leyes Secundarias De La Reforma Al Poder Judicial

Los diputados federales del PRI votaron en contra de las leyes secundarias de la reforma al Poder Judicial, porque no dan certeza y están comprometiendo la independencia de este poder, en la reunión extraordinaria de la Comisión de Justicia, convocatoria que pidieron se suspendiera por violaciones al procedimiento.

Los legisladores priistas Emilio Suárez, Alejandro Domínguez y Arturo Yáñez, acompañados por el coordinador Rubén Moreira, explicaron que la reforma. contiene graves errores que podrían llevar a la invalidez de la elección y poner en entredicho al Sistema Judicial Mexicano, ya que afectarán la eficiencia del Poder Judicial y generarán desconfianza en las instituciones.

Expresaron su preocupación por que la reunión extraordinaria de esta tarde, no cumplió con las formalidades de ser publicadas en la Gaceta Parlamentario y remitir vía electrónica.

Además, expusieron que la urgencia del encuentro no tiene razón, ya que no es vinculatorio el cumplimiento del plazo de las disposiciones transitorias de la reforma constitucional y la discusión de la legislación secundaria. En su oportunidad, Emilio Suárez, secundario por Moreira Valdez, pidió a la Comisión solicitar un informe a la Dirección General de Asuntos Jurídicos sobre la existencia o no de suspensiones provisionales y definitivas de la reforma al Poder Judicial, indique los efectos que tienen para la discusión y si las combatió o no la Cámara de Diputados.